



BUSCARÁN LA GLORIA EN EUROPA.

Dupla educativa clasifica a gran final para ir a Centro Espacial de Inglaterra

EDUCACIÓN. *Jacqueline González y Andrea Rojas de Vallenar optarán a ser parte de la delegación del concurso.*

Tras un proceso de revisión de antecedentes que permitió corroborar porcentajes de asistencia destacados en sus aulas, Fundación Educacional Oportunidad dio a conocer el listado de las 16 duplas educativas finalistas del concurso Haz que Despeguen, el cual se realizará el martes 9 de septiembre a las 12:30 horas.

Se trata de equipos pedagógicos que serán parte del sorteo que determinará a los dos profesionales que se sumarán a la delegación de 16 niñas y niños ganadores del concurso Haz que Despeguen que viajará a Europa en enero de 2026 para visitar el Centro Espacial Nacional de Inglaterra.

DUPLA

En la Región de Atacama, la dupla educativa seleccionada para la gran final del concurso está compuesta por Jacqueline González (educadora de párvulos) y Andrea Rojas (asistente) que están a cargo del prekínder de la Escuela Edmundo Quezada Araya de Vallenar. Ambas profesionales fueron seleccionadas por su compromiso ejemplar

con la asistencia en la educación parvularia, y ahora competirán junto a otras 15 duplas de las otras regiones de Chile.

Sobre la elección como dupla finalista representando a la región de Atacama, Andrea Rojas, técnico en párvulos, contó que "vi en redes sociales la convocatoria al concurso y me pareció interesante, pero me animé a postular luego de ver videos en redes sociales y observar la felicidad de las niñas y niños que ganaron el concurso años anteriores. Creo que sería un premio a nuestra trayectoria como educadoras y nos ayudaría a nutrirnos de nuevos aprendizajes, así como a enfrentar más y mejores desafíos como comunidad educativa".

Asimismo, Jacqueline González, explicó que la asistencia es un desafío constante en el establecimiento educativo, ya que con el trabajo colaborativo se brindan diversas oportunidades de apoyo a la familia, "de esta forma las niñas y niños aprenden en un entorno pedagógico protector, factor clave de aprendizaje".

CS